

PROFESIONAL DE ORIGEN GUAJIRO,

NOMBRADO MAGISTRADO SALA LABORAL EN EL TRIBUNAL SUPERIOR DE CÚCUTA

Por Hernán Baquero Bracho

🌀 @hernan_baquero_bracho 🕑 @hernanbaquero1

avid A. J. Correa Steer, es un brillante abogado nacido en la ciudad de Santa Marta, el 18 de marzo de 1974, en el hogar de personas honorables como lo son David de Jesús Correa Igirio y Miriam Isabel Steer de Correa y desde muy pequeño, se convirtió en un alumno aventajado en la primaria y en el bachillerato y de ello pueden dar fe el colegio San Juan Bosco, donde se graduó en el año de 1984 y el Colegio Liceo del Caribe donde se graduó con honores en el de 1990.

En el año de 1991 se traslada a la ciudad de Barranguilla para realizar sus estudios universitarios en la Universidad Libre de Colombia, donde se graduó el 22 de mayo en 1998, siendo egresado de esta prestigiosa Universidad el 10 de diciembre de 1996. El jurista David Correa Steer ha sido un estudioso aplicado en todo el sentido de la palabra. Fue así como se especializó en Derecho Laboral y Seguridad Social, en la Universidad Javeriana en convenio con la Universidad del Norte de Barranguilla en el año 2001 y también como especialista en Seguridad Social, en la Universidad Nacional de Colombia, en el año 2006.

David Correa Steer, es nieto de Manuel Correa Povea y bisnieto de Manuel Correa Zúñiga de Fonseca y Carmen Barros, Riohachera, su abuela materna es Carmen Zambrano Acosta de Dibulla v sobrino de Gennith de Fonseca. Raíces bien profundas de La Guajira por parte paterna y húmeda que tiene gran valía en usos y costumbres en la cultura quajira.

David Correa Steer ha tenido en su carrera como abogado una férrea disciplina para alcanzar el éxito en su área profesional. Ha sido también catedrático del área de derecho laboral y seguridad social, en la especialización de Derecho Laboral y Derecho Medico de la Universidad Cooperativa de Colombia con sede en Santa Marta. Catalogado por sus estudiantes como un extraordinario catedrático y con un sentido



humanista demostrado con hechos en su devenir histórico.

David Correa Steer con una amplia experiencia de 24 años en la rama judicial donde ha demostrado sindéresis y ecuanimidad en todas sus actuaciones. Un profesional del derecho sin macula y con una prioridad de su honestidad intachable en su hoja de vida profesional.

Su experiencia en la rama judicial la inicio en el municipio de El Banco, Magdalena, el 2 de marzo de 1998, como Secretario de Juzgado Primero Penal Municipal, posteriormente como oficial mayor, en el Juzgado Primero Civil del circuito de Santa Marta; seguidamente, en los cargos de Juez Primero Municipal, Secretario del Juzgado Laboral del Circuito y Juez Laboral del Circuito El Banco, Magdalena, cargo donde estuvo hasta el año 2009. Desde el año 2010, ocupó los cargos de Juez 5 y 27 Laboral del Circuito de Bogotá D.C., hasta el mes de julio del año 2011. Una carrera brillante que inició desde bien abajo en el área judicial para llegar a su máxima instancia en su carrera profesional.

Desde el mes de julio del 2011 fue nombrado Magistrado del Tribunal Regional de Descongestión Costa Atlántica, Sala Laboral, con sede en Santa Marta. También ha ocupado el cargo de las salas laborales de los tribunales superiores





de los distritos judiciales de Villavicencio, Barranquillo, Cartagena, Bogotá, Bucaramanga y recientemente nombrado como magistrado de la sala laboral del tribunal superior de Cúcuta.

Antes de ocupar la magistratura de la sala laboral del Tribunal Superior de Cúcuta, había ocupado los cargos de profesional especializado grado 33, y magistrado auxiliar de la honorable corte de justicia, sala de casación laboral, con los honorables magistrados Luis Gabriel Miranda Vuelvas, Rigoberto Echeverri Bueno y Jorge Luis Quiroz Alemán, ya fallecido.

Se siente uno orgulloso de que un costeño con orígenes quajiros por parte de su abuelo paterno, esté ocupando una alta posición en la Rama Judicial y que con decoro de su honestidad demostrada a toda prueba y de su rectitud moral, esté recibiendo el premio a la disciplina y al esfuerzo en su carrera profesional. Profesionales como David Correa Steer, dignifica a la patria colombiana y dejan el buen nombre como en el pasado lo hicieron dos Magistrados de la Corte Suprema de Justicia en la Sala Laboral como lo fueron Ramón Zúñiga Valverde y Rafael Baquero Herrera.



